

C'est Bob



Pierre indécis

«J'hésite encore» a répondu Pierre Maudet à qui on demandait pourquoi il n'avait pas démissionné du Grand Conseil, comme ses autres collègues élus au Conseil d'État. S'il reste au parlement, Pierre aura prouvé qu'il a vraiment changé! **MBR**

Patience

Pourquoi Pierre s'accroche-t-il à son fauteuil de député? Pour siéger à la commission des grâces? Non, pour établir des contacts avec les députés et les autres groupes politiques, dit-il. Les loups aiment aussi voir gambader les moutons, même s'ils ne peuvent pas les croquer immédiatement. **MBR**

Toujours le même

En Valais, Eric Stauffer vient de faire plier la commune d'Arbaz dans une sombre histoire de taille de haies et d'arbres. Le Conseil d'État local a annulé une décision le concernant et fait verser 2000 fr. à l'ancien patron du MCG. Après avoir fait suer Genève, Eric s'exerce sur Arbaz! Plus ça change, plus c'est comme avant! **MBR**

Sauvetage d'urgence

«Troisième année de perte à plus de 20 millions de francs pour Wisekey, la société technologique genevoise dans laquelle travaillait Pierre Maudet, nous informe «Le Temps». La perte nette de l'entreprise a progressé de 21% à 29,4 millions de dollars.» Bref, c'était le moment de revenir à l'État. **MBR**



Aide internationale Rémy Pagani et une délégation formée de militants de l'Union populaire sont allés observer les élections en Turquie à Sanliurfa (Kurdistan). La «Tribune de Genève» a appris que les rivaux d'Ensemble à Gauche ont envoyé leurs représentants à Cizre, 400 km plus loin! Il fallait bien ça, sinon il y aurait eu des incidents... **MBR DR**

Au parlement Après les châtaignes, les peluches

Les conseillers d'État de la législature qui s'achève ont été fêtés lors du dernier Grand Conseil. L'hommage a été lu par Sébastien Desfayes, tandis que la députée Christina Meissner leur emettait des peluches! Mauro Poggia par exemple a hérité d'un boa «pour sa capacité à se faufiler entre les pièges, pour sa capacité à inspirer la confiance». Antonio Rodgers a reçu un hérisson et un pic-vert, «petits mais plus remuants que jamais, ces animaux sauvages apprécient les quartiers de villas». Anne Emery-Torracinta sera détentrice d'un lémurien baptisé Catta (Cata quoi?). Et les autres? Patience, je vous en parle la semaine prochaine. **Marc Bretton**



La peluche. Un peu de douceur dans ce monde de brutes, nom de D! **DR**

Rétrospectivement

C'est bientôt le discours de Saint-Pierre, un passage officiel obligé assez rasoir. Sauf a posteriori: «De l'infiniment petit jaillit l'infiniment grand. De l'esprit vient l'audace et le discernement. Débattons sereinement. Avançons conjointement. Agissons résolument», disait celui de 2018. On a fait comme on a dit, non? **MBR**

Go Meyrin, go!

Le Conseil d'État devrait s'inspirer de Meyrin Basket. «Ces derniers mois, écrit son président, le comité et le staff ont travaillé avec l'aide d'un coach mental pour un nouveau départ. Une volonté portée [...] en accord avec tous les passionnés. Des changements, OUI! Des remises en question, OUI! Le départ est donné! Go Meyrin, go!» On change les dates; on écrit «Go Genève, go» et le tour est joué! **MBR**

Go Champel, go!

On ne peut pas comparer un canton à un club de sport? Allons, un peu d'ambition! L'article 3 des statuts du FC Champel déclare: «Le club a pour but de promouvoir [...] l'éducation physique et morale de la population en général et de la jeunesse en particulier.» On évite de peu la volonté de «sauver le monde», mais Champel voit grand! **MBR**

Précision utile

Extrait d'un PV du CM de Cologny: «La pandémie [...] n'a pas eu d'impact sur le plan financier et les projets communaux. M. M. remarque que Mme P. a mentionné que la pandémie du Covid n'avait pas eu d'impact: elle n'a pas eu d'impact négatif mais, si l'on connaît un peu la situation économique du Canton, cela a très probablement eu un impact positif.» Le Covid, cet âge d'or... **MBR**

Nous, Philippe...

«Raté! Mais je resterai un défenseur des Genevoises et Genevois! Avec le sourire toujours! Et vogue le Conseil d'État! Merci au MCG et à Monsieur Poggia qui ont cru en nous, en moi! En avant! Toujours!» vient de communiquer Philippe Morel». Récemment amputé de toute ambition gouvernementale, le patient se remet... **MBR**